

SÉLESTAT Avec le Canoë-kayak club de l'Ill Sélestat (Cakcis)
LES PINK LADIES DE RETOUR DE LA VOGALONGA DE VENISE

« Plus vaillantes que ce que l'on peut croire »



Dix-huit membres du Cakcis et de la section Pink Ladies ont participé à la 44^e édition de la Vogalonga à Venise. DOCUMENT REMIS

Dix-huit adultes du Cakcis de Sélestat se sont déplacés fin mai à Venise avec deux canoës de neuf places (C9) afin de participer, comme l'an passé, à la mythique Vogalonga, 44^e édition.

POUR LEUR DEUXIÈME participation à la Vogalonga, le week-end de Pentecôte, les Pink Ladies de Sélestat ont étrenné leur nouveau C9 rose, offert par le Rotary club Sélestat Centre-Alsace. Avec ce deuxième canoë, la section

offre ainsi à plusieurs personnes ayant été opérées du cancer du sein, ou ayant des pathologies diverses, de pratiquer le « sport-santé » de leur choix. L'objectif est de retrouver confiance en soi, améliorer sa performance physique, se faire plaisir en découvrant au travers des nombreuses descentes de rivière une belle faune et flore du Ried. Une activité qui aide à se reconstruire, entourées par les professionnels bienveillants et compétents du Cakcis, ainsi qu'une équipe de Pink Ladies dynamique et sympathique.

« Un moment unique et magique dans un lieu unique et magique »

Une fois par an, des milliers de « hobbies-capitaines » venus de toute l'Europe se rassemblent à Venise en canoë, kayak, paddle, dragon-boat, pour un hymne à la navigation sans moteur. Parmi eux, les passionnés du Cakcis ont pu découvrir Venise, sa lagune, les îles de Murano et Burano avec une superbe météo ensoleillée, et parcourir les 32 kilomètres ainsi que les allers-retours pour joindre le départ, ce qui représente environ quarante kilomètres à

coups de pagaies. Pour les Pink Ladies, cet événement revêt un caractère exceptionnel. « La Vogalonga restera pour moi un moment unique et magique dans un lieu unique et magique. C'était très émouvant de croiser les bateaux de Pink Ladies venus d'autres horizons. La course était aussi un défi personnel au niveau de la performance et résistance physique après la maladie », souligne Françoise D. Geneviève relève plus le côté performance : « Je ne me croyais pas capable d'y arriver et d'être en forme après ces cinq heures de parcours sur l'eau. A posteriori, cela renforce l'idée que nous sommes plus vaillantes que ce que l'on peut croire, chose que j'avais oubliée. J'ai été portée par l'ambiance des lieux et par tous les membres des deux équipages. Cet exploit me remplit d'émotions et d'énergie. On se sent plus forte physiquement et psychologiquement, cela ne peut être que positif dans les parcours compliqués comme les nôtres. Quand je vois ma médaille, je replonge dans l'expérience. »

Depuis un an au Cakcis, Christine vient de terminer son traitement : « En écoutant le récit des Pink Ladies qui venaient de vivre leur première Vogalonga, je n'avais qu'une envie, c'était d'y prendre part l'année suivante. Au fond de moi, j'espérais que le club renouvelle cette expérience. Je me suis accrochée à cette idée durant des mois, sortant juste d'un second cancer du sein. Et la nouvelle est tombée, le club y retournerait avec deux bateaux. Pour rien au monde je n'aurai manqué ce ren-

dez-vous. » Au printemps est venue une autre Christine qui, malheureusement, n'a pu payer qu'une seule fois, car la maladie l'a rattrapée.

Frissons, émotions...

Françoise, qui sort elle aussi d'un second cancer du sein, raconte : « Il y a un an, j'étais en traitement, je n'ai jamais arrêté de payer complètement. C'est ma première Vogalonga : frissons, émotions et quelques larmes aussi lorsque j'ai entendu le coup de canon du départ,

et les cloches des églises sonnant à toute volée lorsque nous nous éloignons de Venise. » Si le club du Cakcis a réalisé ce beau projet, il est le reflet d'une vie dense et entreprenante. Pour financer de telles expéditions, ou d'autres déplacements pour les jeunes du club, celui-ci organise sa sixième grande course des canards (lire ci-dessus) qui aura lieu samedi 9 juin, à 19 h 30, au bassin d'eaux vives de Sélestat. ■

F.B.

DERNIERS JOURS

Jusqu'à

40%

SUR VOS MARQUES PRÉFÉRÉES DE LITÉRIE



100% BUTEX MIMO
2 faces de couchage
Indépendance de couchage

SOUTIEN FERME
Accueil Medium

LE MATELAS 140 x 190 cm
Hauteur 20 cm, âme 100% Butex®/nano%, 33kg/m². Face hiver, fibres hypoallergéniques et mousse de confort. Face été, fibres hypoallergéniques. Coutil tissu stretch ANTI-ACARIENS et ANTIBACTÉRIEN 100% polyester. 4 poignées verticales gainées. Matelas 100% hypoallergénique, certifié OEKO-TEX. Sur demande sommier et autres dimensions. **Prix après la promotion: 549€**

Jusqu'à

40%

SUR VOS MARQUES PRÉFÉRÉES DE LITÉRIE



Mousse haute densité
Face hiver laine et ouate
Face été coton et ouate
Indépendance de couchage

SOUTIEN FERME
Accueil Ferme

LE MATELAS 140 x 190 cm
Hauteur 19 cm, mousse polyuréthane densité 25kg/m². 2 faces de couchage. Face été, coton et ouate. Face hiver, laine et ouate. Coutil stretch 100% polyester. Traitement anti-acariens et antibactérien. 4 poignées verticales gainées. Sur demande sommier et autres dimensions. **Prix après la promotion: 332€**

* jusqu'au 13 juin 2018

MEUBLES - SALONS - LITÉRIES

MOBA

11 NIVEAUX D'EXPOSITION



Place de la Cathédrale
COLMAR
www.moba.fr